



## Vasles se dote d'une maison des artisans

vendredi 11 juin 2010, par [lpe](#)

Vendredi 4 juin, la **Maison des artisans de Vasles** a été inaugurée officiellement. Inscrite dans le projet AGORA21, conçue en partenariat avec la Communauté de communes du Pays Menigoutais, le Département, la Région, elle permet aux artisans locaux du bâtiment notamment de mettre en valeur leur savoir-faire et de disposer de bureaux le cas échéant.

En détails, des espaces de travail y sont loués à des chefs d'entreprise pour 150 euros par mois. Une secrétaire indépendante : Sylvia Morisset, y propose aussi ses prestations. Déjà les [Propains d'Abord](#), entreprise de peinture en bâtiment, basée à Vouillé, y dispose d'un espace, ainsi que le métreur Jean Louis Guittet. D'autres ont prévu de rejoindre la structure ou simplement de se faire connaître via une publicité placée sur un totem à l'entrée du bâtiment.



**Sophie Laffeuille**, [peintre en décors](#), y a réalisé des peintures en trompe l'œil qui donnent à l'espace un aspect accueillant, chaleureux.

Cette Maison des artisans est gérée par AGORAPOLE, une régie qui gère aussi le [Parc Mouton Village](#), Présidée par **Jean Charles PIED**, Conseiller général du Canton.

La Maison des artisans est développée par **Marc Le Cour**, qui assure aussi un accueil des artisans et un relais auprès des acteurs économiques locaux.

Ses missions : prospecter les éventuels chantiers et promouvoir les différents artisans de la Maison des Artisans, avoir un rôle de maître d'ouvrage (étude de faisabilité, de marché), accompagner des porteurs de projets dans leurs démarches administratives (financements, recherche et constitution de dossiers).

Informations : 06 84 51 71 01 ou 05 49 64 27 12, [mlcg79@hotmail.fr](mailto:mlcg79@hotmail.fr)

